

# 新時代

No.208

5月 28日

民主主義の中国問題  
市立文部 機関紙

主この民主的対応は民衆間に結集する。

## 政府の全面的「中教審」具体化と対決

### 新官制運動が碎け、監督官制度廢止

官組運動強化

教頭会議進展

大反撃改進に進む

民主主義の中国問題

市立文部 機関紙

行動反撃が強まるところ。相次ぐ公せし料金を強化され、大衆収奪強化、政治暴力的反動と対決しよう。

今日の増々強化するイニフーレーションーその至る所で、各官組員は日々威嚇化させていく。内省内に起きた戦闘的争競者は、一時金剛争・私争と反イニフー、生活防衛一日鉄・私鉄・電気代等の相次ぐ値上げ官組・官の直にと準備し政府組合の総監督抑制・大眾收奪・政策との対決を強めている。

廿九日の中で政府組合は、官組運動による不當な組合活動に見られる如く、露骨な判断と彈圧と官組員にかけられ、官組の危機と政治教育反動で乗り回らんとしている。植枝曰教頭会議長と始めとする大豪連組運動はその貪欲として明確に表われて、二の間の暗黒主導の官房施行採決、5月27日の「官士庁設置法案」「教頭法案」の強行採決、昨日晚から一晩して見られる官組運動に対する官組員の「働く権利」生産権とも被換する反動的判決等と政治反動を露骨に示していい。

こかの如く、5月25日の日教組にてに日本ストライキ回る教頭会議者の決起に見られるように、官組員は露骨に官組員反動とみなす官組員を強めている。新官制運動は、官組員研究の私物化攻撃と対決し、大刀改組、官学分离の更なる前進をと。

教育学園をめぐる独立の攻撃が、その政治反動の中で教育反動・中教審の裏面で、官帝下を中心にたる官組員として推進し、その合理化・独立によるたるの直接支配は市國主義的再編を可能にする大刀改組制化への策動としておこられてくる。

東大に於ける地震前への文部省直轄化へ予算の大巾カット一派への機動隊員、所轄は政府の更なる明確化反撃である。大刀改組、直轄化のたる支配は、学生、教員の要求と対立し、大學の社会的任務と矛盾し、教員の要求と対立し、大學の社会的任務と矛盾し、

平和と中和共存、反自由民主主義、學生運動の統一のためには。

でひる一ヶ。

今日の日本 政府之部員のたまへへ介へ

一元では大目に困りのやうと、右方で口たる  
せうの世話と生み出している。テーと 改訂相  
公の政治教育反動 じいわく 新た賛法制定議  
動をも内閣頭脳配体制の打倒と結合し、日教組  
の再びに逼迫する中で強固に押し進めるに専門が  
ある。

### 今チのクラフ運動の成績と更に打 ち固めよう。

一月一日より、日本初にて連合に行な  
る抗議の身いが、日教組を中心して組織され、我  
が市たにてて、クリスマス日セミナウス  
取組みがて記念して開催されておこる。

教育の社、經濟小野セミナー、ヨーロッパ、エコロジ  
の演説、トヨヒ・エリザベス、トヨヒロウツラ、演説  
会、討論会、その上は社會問題の討論、社会  
の母なる母の力から、ひかわの山田、ひる田教組連合、  
新左衛門新右衛門、井澤吉の開道など、主  
新左衛門の本取つる、現実に全国範囲にて  
るといふにわせて二。

身の諸君の、新左衛門の制定運動が、今國にて  
は、ある程度なりとひいて、憲法改修院運行に  
じり立つてゐて、政府、衆院の意圖に因る  
る、ひとつの画策が進んでゐる。中絶の実質を  
新たに定められたる、現実に全國範囲にて  
るといふにわせて二。

國に影響は深刻である。參政権の臨時国会  
には、諸君に、新左衛門法を提出せばなり  
う。しかし、我々の運動は、全國的の學生運  
動へ現在と並んで、これに付随する運動たるが決  
の体制を整えてはいは。我々は、今こそ、ワ  
ラスカラの運動と再びついりあげなければなら  
ない。この間の一つは、新左衛門セミナウスの面  
の成績を踏まえ、再び、再び、ワラスカラの運動、  
セミナウス、新左衛門法制定運動新左衛門にて  
統一とゆづり、運動を組織しよう。